



Studiendirektor Lothar Baumgärtel im Ruhestand

Mit Ablauf des Schuljahres 1987/88 tritt Herr Studiendirektor Baumgärtel in den Ruhestand. Damit endet für ihn eine 35jährige Berufslaufbahn am Platen-Gymnasium, die er am 01. September 1953 an der damaligen Oberrealschule Ansbach begonnen hatte. Herr Baumgärtel legte seine Abiturprüfung 1946 an der Oberrealschule in Hof/Bayern ab und studierte vom Wintersemester 1946/47 bis zum Sommersemester 1951 an der Friedrich-Alexander-Universität in Erlangen die Fächer Englisch und Französisch. Im Anschluß an das wissenschaftliche Examen im Sommer 1951 absolvierte Herr Baumgärtel am Pädagogischen Seminar der Oberrealschule Bamberg den Vorbereitungsdienst für das Lehramt an den Gymnasien. Bevor er seine eigentliche Unterrichtstätigkeit in Ansbach begann, hielt er sich

noch zur Fortbildung an der Sorbonne in Paris sowie in Rochester / Großbritannien auf.

Von Anfang seiner Lehrtätigkeit an galt Herrn Baumgärtels besonderes Interesse vor allem der englischen Sprache, wobei er deren amerikanischer Variante zuneigte und diese mit einer wahren Begeisterung studierte. Durch alljährliche Studienaufenthalte während der Sommerferien erkundete er seit 1974 systematisch die verschiedenen geographischen Regionen der Vereinigten Staaten von Nordamerika. So erwarb er sich durch Studium und Anschauung große Fachkompetenz, so daß sein Rat gerne gesucht und immer gehört wurde.

Am Platen-Gymnasium genoß Herr Baumgärtel als Mitglied des Personalrates ebenso wie in allen Funktionen, die er ausübte, das volle und uneingeschränkte Vertrauen seiner Kolleginnen und Kollegen, aber auch des Schulleiters, der seinen Rat als Fachbetreuer für Englisch achtete.

Die Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen schätzten bei Herrn Baumgärtel nicht nur das umfassende Fachwissen und seine Fähigkeit, Begeisterung für das Englische zu wecken, sondern auch sein ausgleichendes Wesen und seine menschlich integrierte Art.

Schulleitung und Lehrerkollegium danken dem verehrten, liebenswürdigen Kollegen für die langjährige, vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit und wünschen ihm für den Ruhestand eine erfüllte und gute Zeit.